

## Vecttor incorpora la solución de Telefónica Tech y Geotab a su flota para una movilidad más sostenible y segura

- La solución de gestión de flotas de Telefónica Tech, apoyada en la plataforma telemática de Geotab, favorece un consumo más sostenible en la actividad de los vehículos de Vecttor, consiguiendo reducir 20 toneladas de emisiones de CO<sub>2</sub> al año.
- Con el objetivo de priorizar la seguridad de sus conductores y pasajeros, la tecnología de Telefónica Tech y Geotab permite identificar y realizar una reconstrucción exhaustiva de cualquier posible incidente en los vehículos de Vecttor.

**Madrid, 18 de julio de 2023** – Telefónica Tech y Geotab anuncian su colaboración con Vecttor para aumentar la eficiencia, seguridad y sostenibilidad de sus vehículos. Telefónica Tech proporciona un servicio integral de gestión de flotas a los vehículos de Vecttor en Madrid, Barcelona, Málaga, Sevilla y Valencia. Esta solución incluye diferentes componentes como la conectividad IoT, el dispositivo y la plataforma telemática. Como resultado, Vecttor ha conseguido que más de 3.000 vehículos VTC reduzcan 20 toneladas de emisiones de CO<sub>2</sub> al año.

En el marco del compromiso de las tres compañías con la movilidad sostenible, los datos proporcionados por la solución de Telefónica Tech y Geotab han permitido que la flota de Vecttor ahorre entre 14.000 y 18.000 litros de combustible al mes, lo que supone en términos económicos un ahorro de más de 200.000 euros al año.

Otro reto importante que ha afrontado Vecttor con este pacto ha sido el de reducir los tiempos de vacío entre cada viaje, es decir, momentos en los que los conductores viajan sin pasajeros. Así, la solución permite a Vecttor acceder a toda la información necesaria para reducir y optimizar estos tiempos de espera lo máximo posible, datos relevantes como las distancias recorridas, el lugar y tiempo de estacionamiento o el histórico de viajes en cada vehículo.

### Apuesta por una mayor seguridad al volante gracias a la tecnología

Los algoritmos patentados y los datos del acelerómetro han permitido a Vecttor llevar a cabo una reconstrucción exhaustiva de cualquier incidente, lo que a su vez aumenta la seguridad de los pasajeros en cada viaje.

Manuel Delgado, CIO en Vecttor, comenta que *"alianzas como esta suponen un claro ejemplo del compromiso de Vecttor con la innovación, la sostenibilidad y la seguridad de nuestros clientes y empleados. Contar con sistemas de medición como el de Telefónica Tech y Geotab nos permite registrar datos de gran valor y modular así nuestra estrategia*

*según los resultados obtenidos. Además, esta tecnología se ha vuelto una pieza clave en el camino hacia la electrificación de las flotas y hacia la construcción de un sector sostenible, digitalizado y de calidad".*

Gonzalo Martín-Villa, CEO de IoT y Big Data de Telefónica Tech, afirma: *"Estamos muy orgullosos de que Vecttor haya elegido nuestra solución de gestión de flotas para hacer más eficiente a sus vehículos y reducir su impacto medioambiental. Este es un ejemplo más de cómo nuestra tecnología IoT y Big Data ayuda a las empresas a transformar sus modelos de negocio para hacerlos más competitivos"*.

Iván Lequerica, vicepresidente del sur y oeste de Europa en Geotab, añade: *"El papel de la tecnología es decisivo para promover una movilidad más eficiente, sostenible y segura en España. Nuestro análisis de datos nos permite monitorizar los movimientos de la flota e identificar áreas de mejora. Cada vez más empresas de transporte de pasajeros buscarán utilizar los datos de los vehículos para generar ahorros de costes y mejorar su huella de sostenibilidad. Sin duda, estamos encantados de que una empresa líder en multimovilidad como Vecttor apueste por nuestra tecnología para seguir revolucionando la movilidad en nuestro país"*.

### **Acelerar la descarbonización en el sector del transporte**

Con más de 3,6 millones de vehículos conectados en todo el mundo, Geotab se sitúa en una posición única para ayudar a acelerar la descarbonización en el sector del transporte, proporcionando un conjunto completo de herramientas basadas en datos e información para apoyar a las flotas en sus caminos hacia la sostenibilidad (incluyendo el Informe para la adopción de vehículos eléctricos), ampliando la electrificación y la innovación tecnológica a través de la educación y colaborando en proyectos de investigación.

Por su parte, Vecttor es la flota que está liderando el camino de la sostenibilidad y la electrificación en el sector VTC en España. Actualmente, más del 95% de la flota de Vecttor cuenta con una etiqueta ECO o Cero, un porcentaje que en el parque móvil español se sitúa por debajo del 5%. La compañía española avanza en materia de reducción de emisiones incrementando año tras año el porcentaje de coches con etiqueta Cero, donde se incluyen vehículos 100% eléctricos y de hidrógeno.

Telefónica Tech, como empresa líder en transformación digital, dispone de un innovador portfolio de soluciones tecnológicas para optimizar y hacer más sostenible el sector de la movilidad. La solución de gestión de flotas de Telefónica Tech, que utiliza tecnología de Geotab, permite mejorar la eficiencia de los vehículos, reducir costes operativos y alcanzar ahorros de combustible de hasta el 15% gracias al despliegue de sensores IoT y al análisis avanzado de los datos con tecnología avanzadas de Big Data e Inteligencia Artificial.

###

**Sobre Telefónica Tech**

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com/es>

**Sobre Geotab**

Geotab es líder mundial en soluciones de transporte conectado con más de 47.000 clientes en 150 países que se benefician de nuestras soluciones de telemática para vehículos y seguimiento de activos. Somos una empresa pionera que durante más de 20 años ha estado, y seguimos, invirtiendo en la investigación de datos e innovación, ayudando a nuestros partners y clientes (entre los que se encuentran Fortune 500 e instituciones públicas) a transformar sus flotas y operaciones. Tenemos más de 3,5 millones de vehículos conectados y procesamos más de 55 mil millones de puntos de datos al día para que cada cliente pueda tomar mejores decisiones, optimizar su productividad, tener flotas más seguras y alcanzar sus objetivos de sostenibilidad. La plataforma abierta de Geotab y su Marketplace ofrecen cientos de soluciones de terceros. Gracias a nuestros equipos expertos en inteligencia artificial y analistas de datos líderes en la industria, Geotab está descifrando el poder de los datos para entender las soluciones de análisis predictivas en tiempo real y así solucionar los retos a los que nos enfrentamos a diario y los del futuro. Para más información, visite nuestra [página web](#), síganos en [LinkedIn](#) y suscríbase a nuestro [blog](#).

**Sobre Vecttor**

Vecttor, empresa filial del grupo Cabify, es la empresa líder de transporte urbano de pasajeros de vehículos con conductor. Presente en Madrid, Barcelona, Sevilla, Valencia y Málaga, Vecttor cuenta con una amplia flota de vehículos de alta gama que le permite poner a disposición de sus clientes servicios por días y por trayectos, adaptándose siempre a sus necesidades.

Vecttor tiene el firme compromiso de posicionarse como un referente en la creación de empleo de calidad en el sector de la movilidad, ofreciendo a sus empleados condiciones atractivas y formación continua para impulsar su desarrollo.